



# Lettre de nouvelles

Septembre 2021

## Association Espoir et Vie

E-mail : [contact@espoir-et-vie.net](mailto:contact@espoir-et-vie.net)

Web : [www.espoir-et-vie.net](http://www.espoir-et-vie.net)

### FRANCE

Nous avons été encouragés par le message reçu d'une personne de la région valentinoise : *« J'ai bien reçu le chèque de la part de votre association "Espoir et Vie". Je viens par le présent courriel vous remercier pour cette aide ponctuelle qui arrive à point nommé. C'est providentiel ! En effet, je suis veuve avec 4 grands enfants encore à la maison : tous étudiants et non autonomes.*

*De plus, afin d'ouvrir mon avenir professionnel, je suis étudiante jusqu'au fin mai (assistante des ressources humaines) et perçois à ce titre, l'allocation de retour à l'emploi au très modeste montant (à peine 700 €). Vous comprendrez que les fins de mois sont un peu difficiles...L'œuvre accomplie par votre association humanitaire a du sens. La solidarité porte l'humanité et contribue à éclairer les ombres. »*

### LITUANIE

*Natalija, Vilnius*

*« J'ai deux familles qui ont vraiment besoin de nourriture.*

*La première famille est une veuve de 4 enfants. Son mari est décédé il y a moins d'un an à l'hôpital par erreur des médecins. La mère a encore 4 enfants, âgés de 22 à 2 ans. La famille est croyante, la mère et les enfants vont à notre église. Elle est actuellement aidée par le père de son défunt mari.*

*Sigita Burdulene voulait poursuivre la rénovation de l'appartement et l'achat de portes. L'appartement n'avait pas été rénové depuis de nombreuses années, car son mari était malade depuis longtemps. Sigita a commencé à rénover l'appartement après la mort de son mari. Un frère de l'église, Algis, l'aide pour les réparations. J'ai alloué 371,05 euros du montant reçu pour l'achat de portes pour la famille de Sigute. »*



« La deuxième famille est venue de Russie en Lituanie. C'est une famille baptiste. Leur 13e enfant est né l'année dernière. Ils sont dans une situation difficile, car ils ne reçoivent rien de la Russie, car ils se sont enfuis de là pour des convictions religieuses, et en Lituanie ce sont des émigrés qui ne reçoivent pas non plus d'allocations, car ils sont citoyens de la Fédération de Russie. Leur situation en Lituanie a été encore compliquée par le fait que l'année dernière, leur maison a brûlé la nuit de Noël et qu'ils se sont retrouvés sans abri. Notre église essaie de soutenir cette famille, mais il leur est vraiment très difficile de survivre en Lituanie. L'âge des enfants est de 18 à 1 ans.

...Nous avons reçu l'aide financière que vous nous avez envoyée. ...J'ai rencontré la famille de Tatiana et Konstantin Deryugenykh et nous avons fait des achats dans le magasin "MAXIMA". Les achats pour cette famille ont coûté un total de 328,95 euros. »

« Toute la famille était musicienne. Avec une grande douleur la maman a dit que tous les instruments de musique ont brûlé la nuit de Noël. »



## RUSSIE

Courant juin, Sergueï Trocenko nous avait fait savoir qu'il devait acheter un véhicule pour son travail de visiteur de prisons. Nous vous avons transmis l'information, et plusieurs d'entre vous avez participé au financement.

Sergueï a trouvé la voiture qui lui convient, résistante au mauvais état des routes du pays. Il nous exprime toute sa reconnaissance.

Les calendriers édition 2022 sont bien arrivés à la Mission Losinka !



# UKRAINE



De Piotr Cholka à **Kamianka**

« Nous avons acheté des produits d'épicerie pour 13219,40 grivnia, pour 39 personnes. 5 personnes ont été aidées pour un traitement médical et le montant est de 13000 grivnia.

Ravitaillement pour la voiture qui livre =789,9 gr. et inhalateur pour asthmatique =244.99 gr. »



**Alexandria** - Grâce à votre générosité, nous avons participé au financement d'une machine à laver à l'orphelinat Source de Vie dirigé par Marina

**Karkov** - Notre correspondant Slavic B. a reçu la somme de 475 € avec laquelle il a pu aider à l'achat de médicaments, de meubles et d'un réfrigérateur pour des familles démunies.

De Edward Nosachev à **LISICHANSK**



« Le camp chrétien pour enfants a été organisé par l'église baptiste de Lysychansk, dans la région de Lougansk, en Ukraine. Le camp s'est tenu pendant six jours. Les trois groupes d'enfants étaient âgés de 6 à 13 ans. Chaque jour, il y avait jusqu'à 70 enfants et 15 adultes (cuisiniers, enseignants de l'école du dimanche, jeunes aidants). Les repas étaient pris deux fois par jour (petit-déjeuner et déjeuner) et un goûter. Le camp était destiné à 20 enfants de l'école du dimanche et à 50 enfants de familles non croyantes (familles défavorisées, familles monoparentales, et enfants qui voulaient participer au camp chrétien).

L'église et toute l'équipe tiennent à vous remercier sincèrement pour votre aide dans l'organisation du camp. »



## Région de Donetsk. (Dombass)

Message d'Alexis

*«Merci au Seigneur et à vous pour votre aide cette année pour organiser un camp pour les enfants également. Cette année, le camp a eu lieu un peu plus tard (deuxième quinzaine d'août).*

*Malgré la situation difficile avec la Covid, nous avons pu organiser le camp pour les enfants. Pendant une semaine, les enfants sont restés sur le terrain de l'église (nous devons les ramener à la maison pour la nuit). Au total, il y avait plus de 120 enfants issus de familles difficiles. Beaucoup d'entre eux ont des problèmes de santé, de nourriture et de mauvaises relations dans leur famille. Grâce à vous, certains de ces problèmes ont été temporairement résolus. Les enfants ont entendu parler du Christ, ont joué et chanté. Nous étions en mesure de leur fournir 3 bons repas par jour. A la fin du camp, plus de 20 enfants ont exprimé le désir de donner leur vie au Christ. Louez le Seigneur pour ce temps !*



*Maintenant, nous avons une situation difficile, à nouveau, avec la covid. Il y a beaucoup de personnes malades dans la ville. Les hôpitaux sont surchargés. Il n'y a pas de médicaments. Certaines personnes de l'église sont également malades. Nous essayons d'aider à trouver et à obtenir des médicaments. Une partie de votre argent sert à acheter des médicaments et à sauver la vie des frères et sœurs. »*



*« C'est la veuve de notre église Lyubov Pavlovna. Elle a été gravement malade. Les médicaments ont été achetés avec vos fonds. Merci beaucoup. »*

**Si vous désirez soutenir Espoir et Vie** dans ses actions, vous pouvez le faire, soit :

- par chèque à l'adresse ci-dessous,
- par virement (envoi d'un RIB sur demande),
- par transfert sur le site HelloAsso via notre site internet :  
<http://www.espoir-et-vie.net/>